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ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE CENTRO DO CAMPUS UNIVERSITÁRIO PROF. 1 
ALBERTO CARVALHO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE 2 

Referência: 08/2024                                                                        Caráter: Ordinário 3 
Data: 12/09/2024                                                                                                                      Local: CPPGI 4 
 5 
Às quinze horas do dia doze de setembro de dois mil e vinte e quatro, os membros do Conselho de Centro 6 
do Campus Universitário Prof. Alberto Carvalho reuniram-se na CPPGI sob a presidência da diretora em 7 
exercício, Joelma Carvalho Vilar, contando com a presença dos (as) conselheiros (as): professores (as): 8 
Marcos Antônio de Souza Barbosa, Juliano Ricardo Fabricante, Alex Fabiano Bertollo Santana, 9 
Paulo Sérgio da Silva Santos, Renato Santos Araújo, Oscar Alfredo Sobarzo Miño, Christina 10 
Bielinski Ramalho, Éder Mateus de Souza, Ivy Calandreli Nobre, Raphael Pereira de Oliveira, André 11 
Luís Meneses Silva, Charles Braga Amorim, Lívia Jéssica Messias de Almeida e Jane de Jesus da 12 
Silveira Moreira. Em licença: Victor Hugo Vitorino Sarmento. Representante dos discentes: Emilly 13 
Vitória dos S. Menezes e Thiago Vinícius dos Santos. Representantes dos técnicos: Andréa Reis 14 
Barbosa. Representante da Bicampi: Pedro Santos Vasconcelos. Ausências justificadas: José da Silva 15 
Menezes. A reunião teve a seguinte pauta: Item 01. Informes.  Item 02. Aprovação da ata da reunião 16 
extraordinária do dia 01 de agosto de 2024. Item 03. Aprovação da ata da reunião ordinária do dia 08 de agosto de 17 
2024. Item 04. Homologação do resultado do Processo Seletivo para afastamento de docentes do DSI (Processo 18 
Eletrônico nº 23113.030474/2024-90, relatora Prof.ª Ivy Calandreli Nobre). Item 05. Apreciação do parecer relativo 19 
ao pedido de afastamento para Doutorado do Prof. André Vinícius Rodrigues Passos Nascimento do 20 
Departamento de Sistemas de Informação (Processo Eletrônico nº 23113.027756/2024-18, relatora Prof.ª Ivy 21 
Calandreli Nobre). Item 06. Concessão de Uso de Espaço Público para Funcionamento do Sindicato de Professores 22 
– Adufs. Item 07. Manifestação sobre a reposição de cargos administrativos extintos. Item 08. O que ocorrer. 23 
Decisões Tomadas: Havendo quorum legal, a presidente do Conselho, prof. Victor Hugo, deu as boas-24 
vindas a todos, fez a leitura da pauta e declarou iniciada a reunião. Item 01. A Prof.ª Joelma Vilar deu 25 
informes sobre o I Festival de Cultura e Arte do Campus Itabaiana – FECAI, a ser realizado no dia 10 de 26 
outubro de 2024; a reunião sobre o ENADE que será realizada no dia 19 de setembro de 2024 e sobre a 27 
Visita Monitorada cuja data foi alterada do dia 17 de setembro para o dia 22 de outubro de 2024. Pedro, 28 
chefe da Bicampi, falou sobre a visita do SIBIUFS que ocorrerá no dia 26 de setembro e trará pautas 29 
interessantes para os professores como compras de livros e visita do MEC. A nova bibliotecária, Cyntia 30 
Mikaela da Silva Araujo, se apresentou e recebeu as boas-vindas de todos. O Prof. Raphael deu informes 31 
sobre o projeto do Prof. Alcides – Histórico de Atas – e convidou todos os departamentos a participarem. 32 
O Prof. Alex falou sobre as comemorações alusivas ao Dia do Contador, a serem realizadas no dia 30 de 33 
setembro de 2024, na Câmara de Vereadores de Itabaiana e sobre a necessidade de transporte para os alunos. 34 
O Prof. Victor falou sobre a manutenção dos veículos e sobre o descumprimento do contrato por parte da 35 
empresa responsável, o que tem acarretado alguns transtornos e a impossibilidade de atender algumas 36 
solicitações de transporte. O Prof. Éder sugeriu que a direção solicite à São Cristóvão um veículo para ficar 37 
à disposição do Campus de Itabaiana enquanto essa situação durar. O Prof. Victor sugeriu que o Prof. Alex 38 
formalize a solicitação de transporte via sistema, a fim de que a direção tome as providências cabíveis. Item 39 
02. A Prof.ª Joelma Vilar apresentou a ata da reunião extraordinária do dia 01 de agosto de 2024, 40 
encaminhada anteriormente para leitura e análise de todos os conselheiros. Em regime de votação, a ata foi 41 
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aprovada por unanimidade. Item 03. A Prof.ª Joelma Vilar apresentou a ata da reunião ordinária do dia 08 42 
de agosto de 2024, encaminhada anteriormente para leitura e análise de todos os conselheiros. Em regime 43 
de votação, a ata foi aprovada por unanimidade. Item 04. A Prof.ª Joelma Vilar passou a palavra à Prof.ª 44 
Ivy Calandreli Nobre, relatora do Processo Eletrônico nº 23113. 030474/2024-90. Esta realizou a leitura do 45 
seu parecer favorável à homologação do resultado do Processo Seletivo para afastamento de docentes do 46 
DSI. Em regime de votação, o parecer foi aprovado por unanimidade. Item 05. A Prof.ª Joelma Vilar passou 47 
a palavra à Prof.ª Ivy Calandreli Nobre, relatora do Processo Eletrônico nº 23113.027756/2024-18. Esta 48 
realizou a leitura do seu parecer favorável ao pedido de afastamento para Doutorado do Prof. André 49 
Vinícius Rodrigues Passos Nascimento do Departamento de Sistemas de Informação. O Prof. Raphael 50 
Pereira, chefe do DSI, agradeceu pela presteza do relato. Reconhecido o mérito acadêmico da instituição e 51 
a relevância da pós-graduação, em regime de votação, o parecer foi aprovado por unanimidade. Item 06. 52 
A Prof.ª Joelma Vilar, após destacar a importância desse ponto, passou a palavra à Prof.ª Lívia Jéssica que 53 
faz parte da Diretoria da ADUFS. A Prof.ª Lívia falou sobre a demanda antiga dos docentes por um espaço 54 
para a ADUFS no Campus de Itabaiana; falou que, quando a construção da sede da ADUFS no Campus de 55 
Itabaiana foi aprovada, existia dinheiro em caixa e que a situação hoje é diferente; explicou que o espaço 56 
pleiteado, localizado na Vivência, próximo à lanchonete e ao DCE, é inviável para laboratório ou ensino; 57 
explicou também que o espaço seria gestado pela ADUFS e para utilizá-lo os professores pegariam a cópia 58 
da chave que ficaria disponível nos departamentos. Alguns conselheiros se manifestaram a favor de um 59 
espaço como o proposto, considerando que os alunos já possuem um espaço e destacando sua importância 60 
para a organização política dos docentes; outros se manifestaram contra, sugerindo que seja feita uma 61 
revisão dos espaços físicos do campus, pois, se há espaço sobrando, que seja discutida a destinação e 62 
analisadas as prioridades. Como encaminhamento, a votação do ponto foi suspensa para a reunião seguinte, 63 
após consulta aos departamentos e, como sugestão, a votação deverá ser objetiva, apenas dizendo se o 64 
departamento é contra ou a favor. Item 07. O Prof. Oscar leu uma manifestação sobre a reposição de cargos 65 
administrativos extintos: “Embora a situação que será descrita afetou ao DGEI, trata-se de um fato que 66 
pode afetar outros Departamentos e/ou setores do Campus e de toda a UFS. O DGEI tinha uma técnica-67 
administrativa que se desempenhava como Secretária com o cargo de Auxiliar em Administração. A 68 
servidora foi exonerada, a pedido, em 16/08/2023 (Portaria Nº 1435, de 29 de agosto de 2023), ficando 69 
temporariamente na secretaria uma funcionária do Ministério de Agricultura que foi cedida à UFS. No 70 
DGEI esperava-se que no último concurso para técnicos-administrativos estivesse contemplada a reposição 71 
da secretaria concursada. Entretanto, isso não aconteceu e a explicação da PROGEP foi que o cargo de 72 
Auxiliar em Administração tinha sido extinto pelo Governo Federal em 2018 (Decreto nº 9.262, de 9 de 73 
janeiro de 2018). Mesmo entendendo essa situação formal, a carga de trabalho administrativo e as cobranças 74 
de resultados dos cursos fazem urgente que exista a recomposição dos quadros técnicos. A justificativa do 75 
cargo de Auxiliar em Administração ser um “cargo em extinção” não resulta válida, já que as demandas 76 
administrativas do DGEI não foram extintas, pelo contrário, são cada dia maiores. Se a resposta é 77 
simplesmente que se trata de um cargo extinto, a mesma situação poderá afetar outros Departamentos e 78 
setores da UFS. Por exemplo, a DIACI tem dois auxiliares administrativos atualmente (informação 79 
disponível no site). Assim, solicitamos ao Conselho de Centro do Campus de Itabaiana a aprovação de um 80 
questionamento à PROGEP e outras instâncias da Universidade sobre a necessidade de um planejamento 81 
efetivo que contemple a reposição dos técnicos-administrativos que ocupam/ocupavam cargos de Auxiliar 82 



 

 
 

SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL 
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE 
CAMPUS UNIVERSITÁRIO PROF. ALBERTO CARVALHO 

 

_____________________________________________________________________________________________ 
Avenida Vereador Olímpio Grande, S/N – Telefone: (79) 3432-8200 

CEP 49506-036, Itabaiana/SE – www.campusitabaiana.ufs.br 
_____________________________________________________________________________________________ 
 

em Administração”. O Prof. Éder Mateus sugeriu que a manifestação seja lida na reunião do CONSU. O 83 
Prof. Paulo Sérgio destacou que a PROGEP deve apresentar um planejamento e não apenas uma resposta. 84 
Em regime de votação, a apresentação de um planejamento efetivo que contemple a reposição dos técnicos-85 
administrativos que ocupam/ocupavam cargos extintos foi aprovada por unanimidade. Item 08. O Prof. 86 
Éder Mateus falou sobre o concurso para dois professores substitutos do DMAI, cujos processos já foram 87 
encaminhados à DIRESP, mas ainda aguardam a avaliação da Banca de Heteroidentificação. Alguns 88 
docentes do DMAI se reuniram e decidiram ministrar as disciplinas até que a situação seja resolvida. A 89 
nutricionista Marla apresentou algumas situações que têm ocorrido no Resun Ita, já apresentadas neste 90 
Conselho, a exemplo da troca de QR Code e repasse do número de matrícula, como forma de evitar a 91 
suspensão. Após manifestação de alguns conselheiros acerca do assunto, ficou combinado que 92 
representantes da CANUT e da PROEST sejam convidados a participar de reunião deste Conselho e prestar 93 
esclarecimentos. Nada mais havendo a tratar, eu, Ataize Oliveira Santos Nicolau, lavrei a presente ata, 94 
que após lida, discutida e aprovada será assinada pelos presentes. Centro Campus Universitário Professor 95 
Alberto Carvalho, Itabaiana-SE, doze de setembro de dois mil e vinte e quatro. 96 


